



観測史上初、〇〇年ぶりの・・・といった言葉が天気予報やニュースからたくさん聞こえてくる冬となりました。暦の上では立春を過ぎ、「早春」と表される時季かと思いますが、春というには冷たく寒い毎日です。それでも、日が少し長くなってきたり、日差しが以前よりも少し強くなったりしているのを感じ、春が近づいていることを、わずかばかり感じる時もありました。

さて、1月27日(土)森町社会福祉大会が行われ、「子どもの描くまちづくり作文コンクール」の表彰が行われました。本校からは、4年生の田中蓮央さん、6年生の乗松侑奈さんの作文が選出されました。どちらもとてもよい内容の作文です。今回は6年生乗松さんの作文を紹介します。

「やさしさあふれる町」

6年 乗松 侑奈

私がお祭りを見に行き、途中でトイレへ行った時のことです。

お祭りは、たくさんの方が見に来っていますが、トイレは探さないと見つけれなくて、あっても少ししかありません。トイレを見つけてなりました。私の前にならなっていたのは、親子でした。その子はまだパンツをはいたままでトイレをできない子でした。お母さんが、パンツをぬがしてあげようとしていたけれど、大きなバッグを持っていて、おなかに赤ちゃんを抱いているので、うまくぬがせてあげられませんでした。とても大変そうなのに、うしろにならなっている私たちを気にしていました。私のお母さんは、その様子を見て、「あせらなくても大丈夫ですよ。」と声をかけてあげていました。

急ごうとしているので、その子も足がフラフラしていました。私のお母さんは、「抱っこしている赤ちゃん、見ていますか?」と言いました。そのお母さんは、その子をちゃんとささえてあげて、トイレをさせてあげることができました。その親子が帰る時「ありがとうございました。」と言ってくれました。

横にいた私は、声をかけられるお母さんは、すごいなと思いました。こまっている人を見かけても、私はなかなか声をかけてあげられません。私も声をかけられるような人になりたいなと思いました。

デパートなどに行くと、トイレの個室には小さい子が座るイスや、おむつを替えるベッドが置いてあります。小さい子ができるトイレもあります。お母さんとはなれずトイレへ行けたり、お母さんがトイレへ行っても、目の前に座っていられたりしたら、赤ちゃんも、お母さんも安心していられるなと思いました。赤ちゃんのいるお母さんは、荷物もいっぱいあります。今まで、気にならなかつたトイレの設備が、いろいろ工夫されているんだと気付きました。きっと、トイレだけではなくて、いろいろな所に、いろいろな工夫がされているのだと思います。それを探したり、気付いたりしてみたいなと思いました。

そしてこれからは、自分から声をかけてあげたいです。それは、小さい子のお母さんだけではなく、歩いているお年寄りの人や、いっぱい荷物を持っている人にも声をかけていきたいです。

そして、森町が人のことを考えられて、助け合うことのできる森町になっていきたいです。



平成30年度

宮園小学校の教育課程はこうなります。

現在学校では、平成30年度に向けて、教育課程編成のための話し合いを繰り返し行っています。一人一人の「笑顔の花が咲く」学校生活を目指して、職員全員が真剣な話し合いを続けています。これまでの話し合いで決まってきた来年度の概要についてお知らせします。

○学校経営方針 「**笑顔の花を咲かせよう**」

○学校教育目標 「**こころざしを持ち、共に行動する子**」平成29年度より継続

○重点目標

正しい心（徳育）	深い学び（知育）	健やかな心身（体育）
➤ 笑顔で明るいあいさつをしよう。 ➤ 考えて行動しよう。	➤ 自分から進んで学ぼう。 ➤ 自分の言葉で伝え合おう。	➤ いいとこみつけをしよう。 ➤ 丈夫な心と体をつくろう。

宮園小に関わる全ての児童、保護者、職員が「笑顔」になることを目標に、徳育、知育、体育の観点から取組の重点を決めて、取り組んでいきます。

保護者の皆様にも、家庭学習の見届けや生活上の躰等、御協力いただくことがたくさんあると思います。子どもたちの健やかな成長と「笑顔」のために変わらぬ御理解・御協力をお願いします。

具体的には・・・

○平成32年度実施の新しい学習指導要領に向けた移行措置が始まります。

- 3, 4年生は週1時間の外国語活動（年間35時間）、5, 6年生は週2時間の外国語（英語～年間70時間）の時間が始まります。学習内容については、これまで5, 6年生が取り組んできた外国語活動と同様、会話やコミュニケーションが中心の学習となる予定です。
- 朝の時間に1～4年生が行っていた英語教材「SWITCH ON」を利用した短時間学習を継続し、5, 6年生を含めた全校で取り組んでいきます。
- 「道徳」の時間が「特別の教科 道徳」となります。道徳は、32年度の新指導要領実施に先行する形で新しい教科書での授業が始まります。旭が丘中学校区は平成24、25年度に道徳教育総合支援事業の指定を受け、本校においても道徳教育の研究を重ねてきました。その実績を生かして、新しい道徳の授業づくりを進めていきます。
- 1学期 4月5日(木)～7月23日(月) 74日間
2学期 8月28日(火)～12月21日(金) 80日間
3学期 1月7日(月)～3月20日(水) 51日間 年間授業日数 205日
- 1週間の授業時数は、学年ごと次の通りです。（3～6年生は、週あたり1時間増です。）
 - 1年生 (23時間) 5時間の日が週3日。4時間の日が週2日。
 - 2年生 (25時間) 毎日5時間。
 - 3年生 (27時間) 6時間の日が週2日。5時間の日が週3日。
 - 4～6年生 (28時間) 6時間の日が週3日。5時間の日が週2日。

以上、大まかな概要だけをお伝えしました。外国語や道徳等の新たな取り組みに関しては、職員も研修を重ね、子どもたちの力を伸ばせるよう努力していきたいと考えています。どうぞ、よろしくをお願いします。

